



4月の園だより



令和7年4月8日
ほづみ幼稚園

お子様のご入園・ご進級おめでとうございます！

ほづみ幼稚園の子供たちは年長組54名、年中組53名、年少組63名、全園児170名となり、賑やかになりました。ご入園・ご進級心からお慶び申し上げます。令和7年度が今日から始まりました。この度の異動によりまして教頭先生はじめ、幼稚園職員も変わりましたが、24名の教職員は皆様との出会いを楽しみにしておりました。

私たち教職員一同は、「ほづみ幼稚園」の教育目標『心豊かにたくましく生きる子』の実現を目指すとともに、お子様はもちろん、保護者の皆様や地域の皆さまから愛される『夢や憧れのある楽しい幼稚園』作りに専心いたします。また、幼稚園が大切にしている【3つのやくそく「あいさつができる子」「最後までやりぬく子」「やさしくできる子」】を通してお子様の心情・意欲・態度を育ててまいりたいと思います。

職員一同、170名のお子様との出会いに感謝し、お子様の幸せのために精一杯努めてまいります。保護者の皆様の温かいご理解と、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

幼児期の教育で大切にしたいこと

幼児期は人格形成の基礎を培う重要な時期です。そして、知的にも情緒的にも、また人間関係的にも大きく成長し発達する時期です。

園での遊びは、子供にとって大切な「学び」の場です。遊びの中で動植物や自然と触れ合うことによって豊かな心が育まれていきます。友達と遊ぶ事によって、話したり、聞いたり、書いたりするコミュニケーション能力、人と関わる力が育ちます。また、集団でゲームや運動遊びをすることでルールや規範意識が身についていきます。このようにほづみ幼稚園では教師と子供との信頼関係のもと、遊びや集団での生活を通して教育目標である『心豊かにたくましく生きる子』『生きる力の基礎』となる「生活の土台」「学びの土台」「心の土台」を築き、小学校への学びの意欲へとつなげていきたいと思っています。

幼稚園は小さな社会

3歳児をはじめ、全員が新しい環境の中での集団生活となります。今まで自分だけに目を向けてもらっていたり、手をかけてもらっていたりした温かい家庭から新しい集団に入ります。私たちは幼稚園生活の中で、お子様一人一人を温かく支え、「こんなことしたいな」「やってみよう」と子供たちが安心してやりたいことに取り組めるよう、幼児教育の工夫、改善に努め「夢や憧れのある楽しい幼稚園」にしていきたいと思います。

入園、進級当初はご心配やご迷惑をおかけすることもあると思います。お気づきのことなどございましたらご連絡いただきお尋ねいただけますと幸いです。よろしくお願いいたします。

ほづみ幼稚園のホームページのパスワード hoyouh です。

ほづみ幼稚園のホームページの園日記で園の行事等の様子をお知らせします。パスワードが必要になります。

園庭のさくら

令和7年4月7日 撮影

